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Verbale di deliberazione del Consiglio Comunale 

 

SEDUTA del 1 LUGLIO 2010 N. 57 
 
OGGETTO: APPROVAZIONE O.D.G. PRESENTATO DAI CONSIGLIERI MUSA ED AL-

TRI E RIGUARDANTE LA SITUAZIONE DEI PARCHEGGI A PAGAMENTO. 

 

L’anno duemiladieci il giorno 1 del mese di luglio alle ore 18,30 in Ortona, nella sala delle adunanze 

consiliari, aperta al pubblico, previa comunicazione inviata al Prefetto, agli Assessori e ai Revisori dei 

conti e notifica, nei termini di legge, di avviso scritto a tutti i componenti, si è riunito il Consiglio 

comunale, in seduta ordinaria di 2a convocazione. 

Sono presenti: 

                                                   Pres.    Ass. 

SINDACO: FRATINO  Nicola X  

 
CONSIGLIERI COMUNALI:                                                                                                                  

 Pres. Ass. Pres. Ass. 

1- CIERI Paolo X  11- GUARRACINO Anna M. Rita  X 

2- CIERI Tommaso X  12- MONTEBELLO Claudio X  

3- COCCIOLA Ilario X  13- MUSA Franco X  

4- COLETTI Gianluca X  14- PACE Nicola X  

5- D’ANCHINI Tommaso X  15- PAOLUCCI Massimo X  

6- DE IURE Domenico X  16- PICCINNO Alfonso Tommaso X  

7- DE LUTIIS Giuseppina  X 17- SCHIAZZA Anna Lisa X  

8- DI CAMPLI Roberto X  18- SERAFINI Roberto X  

9- DI MARTINO Remo  X 19- TALONE Felice Giuseppe X  

10- D’OTTAVIO Vincenzo X  20- TUCCI Rosalia X  

    

Consiglieri  assegnati 21 Consiglieri  in  carica 21 

Risultando in totale: presenti N° 18  e assenti N° 3  la seduta  è valida. 

Il cons. Avv. Tommaso Cieri assume la presidenza, nella sua qualità di Presidente del Consiglio e, 
accertata la validità della seduta, la dichiara aperta e pone in discussione l’argomento in oggetto. 

 



Intervengono, come da resoconto allegato, il presidente, il consigliere Musa, che presenta l’o.d.g. 
allegato (all. 1), i consiglieri Serafini, che presenta una interrogazione concernente la situazione 
degli alloggi ATER (all. 2), D’Anchini, che presenta una interrogazione concernente la procedura di 
gara per l’appalto del servizio di trasporto scolastico (all. 3), Coletti, che presenta due interrogazioni 
concernenti rispettivamente l’esito del sopralluogo relativo alla strada Postilli-Riccio e la gestione 
delle riserve ambientali (all. 4 e 5), il sindaco (a questo punto, fa ingresso in aula la consigliera 
Guarracino: presenti 19), i consiglieri Talone, Musa, D’Anchini e Coletti, nuovamente il sindaco, 
Cieri P., ancora Musa e Serafini, ancora il sindaco, De Iure, nuovamente D’Anchini e l’assessore 
Ranalli. 
 
Nel corso della discussione, si sono allontanati dall’aula i consiglieri Guarracino, De Iure e Piccinno 
(presenti 16). 
 
Il presidente pone quindi a votazione l’ordine del giorno allegato, che viene approvato con il voto 
favorevole unanime dei presenti. 
 
Esaurite le operazioni di voto, fa rientro in aula il consigliere Guarracino (presenti 17). 

 
 



 



 



 


